



Canciller chino y embajador cubano señalan amistad entre ambos países

Description

(Beijing) El canciller chino, Wang Yi, y el embajador cubano aquí, Alberto Blanco, resaltaron hoy los excelentes nexos entre los dos países, que celebrarán 65 años de relaciones diplomáticas.

Durante un breve encuentro, los diplomáticos coincidieron en que ambas naciones comparten como propios tanto sus éxitos como los retos que enfrentan en el escenario actual.

Según reflejó la cuenta oficial de la Embajada cubana en la red social X, Blanco felicitó al canciller por el advenimiento del Nuevo Año Lunar, la festividad tradicional más importante del gigante asiático.

Aunque las relaciones diplomáticas cumplirán 65 años, los nexos históricos datan del siglo XIX cuando los primeros ciudadanos chinos llegaron al país antillano.

El 2 de septiembre de 1960, delante de más de un millón de cubanos, el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, instó a romper relaciones con el gobierno de Taiwán para establecer vínculos diplomáticos con la República Popular China de Mao Zedong.

El 28 de septiembre de ese año Cuba se convirtió en el primer país de América Latina y el Caribe en establecer estos nexos con la nueva China, lo que allanó el camino para las relaciones entre el gigante asiático y el resto de las naciones de la región.

En 2024, los intercambios bilaterales se dinamizaron y ambos países reforzaron su cooperación y amistad tradicional con múltiples visitas e iniciativas.

En varias ocasiones, Beijing reiteró su apoyo a la isla en la lucha contra el bloqueo estadounidense y exigió su retirada de la lista unilateral de países patrocinadores del terrorismo elaborada por Washington.

El presidente del gigante asiático, Xi Jinping, reafirmó en varias ocasiones que Cuba y China son «buenos amigos, buenos camaradas y buenos hermanos».

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025